
Frühjahrsitzung am 11.5.2017 im Hotel Post 20.00 Uhr

 

 

 

28 Anwesende

 

Begrüßung durch Sepp Schandl

Alt-Bürgermeister Neuner auch anwesend, viele FW anwesend

Landrat Speer entschuldigt

Sepp Zunterer Brauerei terminGisela v. Zychlinski/Kaizik entschuldigt

 

Dank an alle Ausschußmitglieder

Auch an Gudrun Rademacher für den Raum

-         Haushalt noch nie so früh

-         2 Sitzungen je 5 Stunden

 

Hallenbad kann man sih nicht leisten, erst alles andere wichtiger

Turnhalle erst bauen wenn Hallenbadgrundstück verkauft

Spieß umgedreht wie Hornteiner Adi erst Hallenbad dann alles andere

Eckpunkte: TSV schwierig Belegung in der Schule, komplett, 2 Tage 3. Halle 
nötig

TSV 3000 Mitglieder

TSV 15 Euro Gebühr für die Stunde

Schulturnhalle nicht in 2 Jahren fertig

 

Sepp Schandl gegegn Kauf der Standortverwaltung

 

Kranzberg GmbH Ort-Gipfel wäre super

51% gehört der Gemeinde Rest alles Anlieger

schwierig unter einen Hut zu bekommen

 

Karwendelbahnaktie erwerben, Geld dafür wichtiger als Kranzberg

 

Verwaltung 16 Mio



Vermögen 5,5 Mio

Kredite  3,5 Mio

Nur auf Hallenbad gemünzt

 

Pro Kopf: 206 278 Euro  mit Invest. 738 Euro

 

2017 laufende Haushaltsjahr

Möbel Touristikinf.

Spielplatzverl.

Bahnhofunterführung dagegen

2018-2020 Sanierung Gries

 

2018-20120 7 Mio für Kranzberg Gesellschaft

muss nicht in Finanzplan ist eh nicht machbar bis dahin

Adi macht Panik mit Steuern

 

2,8 Mio für Veranstaltungsaal Umbau viel zu wenig

Brandschutz

STOV Kauf noch nicht beschlossen

 

Flüchtlinge: 80 davon 70 anerkannt

Kommen mehr muss Gemeinde Wohnungen suchen

Turnhalle total schlecht laut Vorstand TSV sind beide Projekte (Hallenbad und 
Turnhalle) nicht möglich.

 

2,8 Mio Schätzung, Gutachten hat Adi

Schulturnhallen belegen, zahlen diese nicht und kommen auch nicht

Schulhausmeister darf nach Anweisung nicht mehr mit Lipp Flori reden

 

Hallnebad Rauch (SPD) will Fußballplatz

Hallenbad klein aber fein

Phönix statt Nemayer Grund bebauen,Phönix muss sehr wahrscheinlich schließen 
wegen nicht renovierbar

 



Steuerhöhung nur wenn alles Projekte verwirklicht würden

Angst mache von Adi Hornsteiner

Steuererhöhungen kommen nicht, da nicht alles auf einmal gemacht wird

 

Wenn Steuer hoch, dann kämen auch keine Gewerbetreibende neu nach 
Mittenwald

 

 

Karwendelbahnaktien kaufen wenn möglich, vielleicht auch die Bürger mit ins Boot 
nehmen

 

Flix Bus soll Haltestelle in Mittenwald bekommen Alpenkorpstr.

Kranzberg Studie noch nicht da ca. 7,0 Mio 

 

Altes Postgebäude Museum Nullnummer für die Gemeinde Postbesitzerin möchte 
dies bauen

 

Latscheneck Bau sieht gut aus

Hat noch ein Haus ehemals Gärtnerei Wörnle gekauft

 

Nächster Punkt:

Überreichung Gutschein Matthias Zirngibl

 

 

Lawinenverbauung in ca. 2 Monaten fertig

2018 Bach im gries erst gemacht

 

90 Platze Urnenwand neu

 

Dann heiße Diskussionen über Schwimmbad /Karwendelbahnu.s.w.

 

Am Ende Bilder vom grillen2016angesehen.


